

Colours punkten im letzten Spiel



Aus mehreren Gründen konnte der BC Colours in diesem Jahr nicht das beste Düsseldorf Seniorsteam zu den Verbandsmeister-

schaften in Wuppertal an den Start schicken. Damit war klar, dass die einzige Mannschaft des BC Colours nichts mit dem Ausgang der Verbandsmeisterschaft zu tun haben würde. Melanie Brüsseler (Foto), Sascha Kühn und Michael Stahl vertraten die Colours, konnten sich nach einer achtbaren Leistung gegen einen der Turnierfavoriten, den PBC Rheinbach, jedoch gegen Ronsdorf nicht behaupten. Erst im letzten Spiel gelang dem Trio ein 3:0 Erfolg über Waldbröl. Das bedeutete am Ende Platz fünf von sechs Teams. *Red*